

Santiago 15 de Marzo 2020

Estimados padres, madres y apoderados

La Fundación Educacional Santa Teresita del Niño Jesús, sostenedora de su Comunidad Educativa, nos dirigimos en esta ocasión, para informar directrices ante la emergencia sanitaria que enfrenta nuestro país.

Como es de conocimiento público, se han suspendido las clases por 14 días. Hasta el momento, entendemos que esto afecta únicamente a nuestros alumnos y alumnas. A pesar de ello, y en concordancia con lo expresado por el gobierno, se mantendrá disponible el servicio de alimentación y de vacunación.

Como entidad sostenedora, es nuestra responsabilidad continuar desarrollando el proceso educativo de nuestros estudiantes. Es por ello que podemos comprometernos a realizar nuestros mayores esfuerzos para seguir otorgando los aprendizajes de tal modo que no se vean afectados los mismos.

Finalmente, hacemos un llamado al autocuidado y a seguir todas las medidas de higiene y seguridad que el caso amerita.

La dirección del Colegio hace un llamado a informarse por canales oficiales del establecimiento y no difundir noticias improcedentes

Atentos saludos,

Fundación Educacional
Santa Teresita del Niño Jesús

